

Je croyais être chrétien...



TopChrétien



Je ne savais pas, je croyais que...

Je ne savais pas, oui je ne le savais pas. Je ne savais pas que je perdais mon temps. Je ne savais pas que je n'étais rien. Je ne savais pas que 1 Corinthiens 13 le confirme. Pourtant, je croyais que j'étais chrétien. Je croyais qu'il fallait juste être gentil ou serviable. Je croyais que je pouvais pécher puisque je ne suis pas parfait. Oui, je croyais qu'il suffisait juste de prier de temps en temps. Je ne savais pas ce que c'est qu'être Chrétien. Je ne savais pas qu'il fallait lire sa bible et la mettre en pratique. Je ne savais pas que le peuple de Dieu mourra, faute de connaissance. Oui, je ne savais pas que j'en faisais partie. Pourtant, je croyais être suffisamment instruit sur les écrits. Je croyais que je n'avais pas besoin de trop en savoir. Je croyais que ceux qui

en parlaient trop étaient une secte. D'autant plus que mon entourage me donnait raison.

Je ne savais pas que j'avais tort : tort de me lier à ceux qui pensaient comme moi, tort de repousser ceux qui détenaient la Vérité, tort de croire qu'ils voulaient me détourner. Pourtant, je croyais bien faire. Je croyais suivre le meilleur des chemins. Je croyais que j'étais sage. Mais je ne connaissais pas encore Proverbes 9:10. En fait, je n'avais pas encore lu Jean 3, ni 1 Corinthiens 13. Je ne connaissais pas les lettres de Jacques, ni celles de Paul. Aussi, j'ignorais l'Apocalypse. Mais le Seigneur n'avait pas encore ouvert mon cœur, ni mon esprit. BÉNI SOIT SON SAINT NOM ! JE NE SAVAIS PAS... JE CROYAIS QUE...!

J'ai beau repousser ses envoyés, mais Dieu ne s'en est pas soucié. J'ai eu beau me nourrir de péchés, mais bon... Je disais : "Après je prie et c'est bon !" Je n'avais rien à me reprocher, puisque les autres faisaient pire que moi, puisqu'on ne peut vivre sans pécher, puisque les chrétiens eux-mêmes n'y arrivent pas. C'est alors que par un ami, Dieu m'a enseigné. Par un ami, j'ai connu la Vérité. Par un ami, la Vérité m'a affranchi. Par un ami, je me suis repenti. Moi qui était si grand aux yeux des hommes, j'étais si petit aux Yeux de Dieu. Moi qui n'avait encore jamais connu l'échec, je voyais mes projets voués à l'échec. Moi qui, quittant Kaiserslautern, avait le moral si bas, Dieu, oubliant mes temps d'ignorance, m'a sorti du tas. Moi qui étais déjà plongé dans le doute, dans sa Parole, j'ai pu retrouver ma route. Et voici, je me retrouve en France ! Venu la tête basse, il a levé en moi un nouveau jour. Je détiens à présent une nouvelle Arme. A moi la foi, l'espérance et l'amour. BÉNI SOIT SON NOM !

Je t'écris... Ami, je t'écris pour te dire ma santé. Je t'écris pour te conter mon passé. Je t'écris pour te dire tout ce que j'ai expérimenté. Je t'écris pour te dire combien Dieu m'a aimé. Je t'écris pour te dire

ma nouvelle vie. Je t'écris pour te dire mon sentiment. Je t'écris pour te dire ma joie à présent. Je t'écris pour te dire que Dieu vit. Ayant validé 2 matières en 3 semestres, je devenais confu. Après ma déprime je pensais que tout était perdu. Quittant Kaiserslautern, je voyais tout déjà fichu. Regardant devant, je ne voyais aucune issue. Mais je t'écris pour te dire ma fierté. Je t'écris pour te dire que Dieu m'a relevé. Je t'écris pour te dire que nul autre ne l'aurait pu. Je t'écris pour te dire que c'est plus tard que je l'ai su.

Après Kaiserslautern, il fallait faire un choix. Je l'ai fait croyant que c'était de moi. En ce temps, on me parlait de Dieu. Mais je ne voyais pas encore ce qu'il m'offrait de mieux. Alors je t'écris pour te dire que là-bas, je l'ai su. Je t'écris pour te dire que c'est en France que j'ai cru. Je t'écris pour te dire que dès lors, l'espoir est revenu. Je t'écris pour te dire combien j'étais ému. Contre ma volonté, je devais changer de filière. Je voulais juste un nouveau départ et Dieu me l'a offert. Là-bas, la paix, la joie, la réussite m'ont accompagné. Et l'année écoulée, j'étais des 5 premiers de la faculté. Je t'écris pour te dire que tous mes péchés ont été effacé. Je t'écris pour te dire qu'il y a 2 ans, une entreprise m'avait renvoyé. Mais je t'écris pour te dire que j'y ai travaillé ces congés. Je t'écris pour te dire que 2 Corinthiens 5:17-18 s'est ainsi réalisé. Je t'écris pour te dire qu'Ésaïe 59:1-3 est vérité. Je t'écris pour te dire que je l'ai moi-même expérimenté. Mais sache que Dieu nous propose à tous un nouveau départ. Sache que pour cela, il n'est jamais trop tard. To be continued...!

Je t'écris... Par Christian Offenburg

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com